

Il était une fois quand une fille habitait dans une ville qui s'appelait Worcester. Elle allait à l'école MAMS, parce qu'elle était très intelligente. Elle s'appelait Adriana. Mais, elle décidait d'explorer le Grenier de MAMS. Un jour, elle trouvait un vieux miroir poussiéreux et un poignard dans le grenier. Elle touchait le miroir, et tout de suite, elle sentait une force que tirer elle. Elle essayait de crier, mais elle ne pouvait pas utiliser sa voix. Alors, elle tombait dans un autre monde avec beaucoup de magie. Quand elle se relevait, elle regardait autour et voyait un monde très beau, plein des fleurs brillantes et des arbres qui chantaient. Une petite fée apparaissait devant elle et lui disait qu'elle devait battre une sorcière très maléfique. La fée lui donnait des conseils, mais ne comprenait pas tout. Elle prenait le poignard et décidait de chercher la sorcière dans une forêt sombre. Elle marchait pendant beaucoup de temps, cherchant pour la sorcière dans la forêt. Dans la forêt, elle était très peur, parce qu'à distance, les loups criaient beaucoup. Elle était très peur de ces loups, mais elle continuait dans sa journée. Au milieu de sa journée, elle recontra deux grands serpents. Elle voyait que ces serpents avaient des yeux rouges, les dents aiguës, et ils sifflaient très fort. La fille avait peur, mais elle ne voulait pas fuir. Elle attrapait son poignard et marchait vers les serpents. Avec beaucoup de courage, elle tua le premier serpent dans la tête, et il tombait. Le deuxième serpent essayait de l'attaquer, mais elle attaqua vite et planta le poignard. Les serpents étaient tués, et elle continuait sa quête. En arrivant, elle voyait la sorcière avec les deux grands serpents qui sifflaient autour d'elle. Elle est choquée, parce que les serpents étaient des morts-vivants! Mais essayait de rester courageuse, mais son cœur battait très vite. Elle levait le poignard, prête à se battre contre la sorcière. Tout autour d'elle, le monde magique commençait à redevenir normal—les

fleurs brillait encore plus et les arbres chantait joyeusement. La petite fée réapparaissait et guidait la fille vers un miroir magique. Elles passaient à travers, et la fille se retrouvait de nouveau dans le grenier de MAMS, tout comme avant.